

Mann zurück, das Schiff fuhr ab und ließ das gefährliche Paradies hinter sich.

Er war ein Präzedenzfall, der Tod dieses braunen Gigolo des Meeres, der zwei Reiche erschütterte. Revolten, Standrecht, Bombenattentate rief dieses so lyrisch beginnende Abenteuer zwischen Kahawai-Joe und Thalia Massie hervor, denn sicher war seine Tat die wenig geschmackvolle Rache eines abgesetzten Anbeters. Aber wie immer werden die schönen Amerikanerinnen zu den Hulahula-festen der Eingeborenen gehen, sich von den bezaubernden „surf-ridern“ durch die Wellen fahren lassen und im Paradies Hawai spielen, bis die Schlange aus dem Zuckerrohr fährt.

Unten: Der Leutnant Thomas H. Massie, dahinter seine Schwiegermutter, begeben sich zur Urteilsverkündung ins Gerichtsgebäude



Massies Verteidiger wird vor der Verhandlung nach Waffen untersucht



Unten: Die Angeklagten im Kreise ihrer Verteidiger nach der Gerichtsversammlung. Der Gouverneur von Hawai verwandelte ihre zehnjährige Zuchthausstrafe in eine Stunde Gefängnis, die sie in seinem Garten beim Tee verbrachten

